

SYNOPSIS : PIZZAYOLO de Thomas Ramsden

Résumé général : Ben-Ayad, 24 ans, enchaîne les échecs professionnels et voit la déception dans les yeux de sa mère. Un soir, avec ses deux meilleurs amis, André (impulsif et désordonné) et Brandon (fainéant mais perspicace), il a une idée folle : monter une pizzeria low-cost avec les moyens du bord. Malgré leurs défauts, les trois amis se lancent dans l'aventure, chacun apportant ses compétences (ou absence de compétences). Entre péripéties et disputes, ils découvrent que la passion et l'union font la force. Mais leur succès naissant pourrait bien attirer des ennuis...

1. Le Monde ou Rien

Ben-Ayad, licencié encore une fois, cherche un nouveau travail, sous le regard désespéré de sa mère. Avec ses amis Désiré et Brandon, il mange une pizza surgelée immonde. Une étincelle naît : *"Venez on fait nos propres pizzas !"* André, excité, les imagine déjà riche ; Brandon, défoncé, trouve ça "marrant" mais n'est pas convaincu. Ben-Ayad est motivé par l'espoir de prouver quelque chose à sa mère. Mais comment financer un tel projet ?

2. Mais j'ai pas les loves

Les trois amis vont voir Tonton Mouss, propriétaire d'une petite épicerie de quartier et oncle d'André, pour lui emprunter de l'argent. Ce dernier ne les prend pas au sérieux. Après un discours sur le besoin de Mouss de faire de la publicité, face à une nouvelle épicerie dans le quartier, l'oncle accepte... par désespoir. Avec l'argent, les trois amis achètent un local pour commencer leur activité, mais il y a beaucoup de travail à faire !

3. A l'ombre du business

Premier essai : catastrophe totale. André et Ben-Ayad n'arrivent pas à faire une pizza correcte malgré leurs efforts. Après s'être moqué de Brandon, sa fainéantise et son poids, Brandon étonne le groupe en faisant une excellente pizza. A cause du bruit, le voisin habitant l'appartement au-dessus d'eux vient se plaindre du bruit mais est finalement convaincu par le goût de leur pizza.

4. Le feu au cul !

Le bouche-à-oreille fonctionne : les clients affluent ! Ils ont trouvé leur nom : Street Pizza. Mais c'est le chaos, ils n'y a pas d'organisation : André se perd des livraisons, Brandon est dépassé, et ne veut pas livrer en vélo, et Ben-Ayad stresse et perd le contrôle. Ben-Ayad quitte le local et s'assoit sur la vitre du local, désespéré. Le son d'un match de football vient l'aider à trouver le problème.

5. Né pour briller

Ben-Ayad, déterminé, rassemble le groupe d'amis, et décide de prendre les choses en main. Ensemble, ils se mettent d'accord sur la détermination des rôles afin que tout le monde soit efficace. Suite à ce point, tout se déroule pour le mieux. La mère de Ben-Ayad apparaît par surprise au local et est fière de voir que son fils a su rebondir, tout en étant inquiet pour le succès de la pizzeria. Deux hommes mystérieux regardent au loin le local avec un air mécontent avant de s'en aller. Ouverture sur une potentielle saison 2 où Mario's, un pizaiolo vénal tente de saboter le groupe d'amis.